
６月４日（金）１６時から、 

３学年保護者会が開催されま 

した。進路指導部や生徒指導 

部などから、今後のことにつ 

いて話がありました。進路指導部からは、進学と

就職それぞれに関する今後の流れについて、プリ

ントで説明がありました。進学希望者は、オープ

ンキャンパスに参加して情報収集すること、就職

希望者は、進路室にある昨年度の求人票やパンフ

レットを参考に、７月１日の求人票受付開始まで

に職種や企業を絞り込んでおくなど、積極的に行

動することが大切だということでした。ご家庭で

も進路について話し合う機会を増やしていってく

ださい。

７月２７日（火）にオープンスクールが開催されます。 

普通教科の体験授業や、ビジネス情報科と福祉教養コースの専門科目の体験授業が行われます。

保護者の方も生徒と一緒に学習体験が見学できます。どうぞお気軽にご参加ください。
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実技体験の様子 

６月９日（水）救命救急法講習会が実施

され、一次救命処置の手順や心肺蘇生法の

方法と AED の使用方法を学びました。校

長先生からは、「緊急事態に遭遇しても

AED をためらうことなく使えるように学

んでください。」と話がありました。養護教

諭の藤瀬先生による説明と DVD の視聴や

保健委員による訓練用 

ダミー人形を使った胸 

部圧迫の実技体験を行 

いました。スクリーン 

に映し出された胸部圧 

迫の実演に生徒も真剣 

に見入っていました。 

６月１１日（金）に、生徒会役員選挙が行われま 

した。６月７日（月）から選挙活動が開始され、登 

校時に正門付近や昇降口などで、登校する生徒たち 

に「今度生徒会に立候補しました！清き１票をお願 

いします！」と立候補者が呼びかける姿がありまし 

た。どの演説も甲佐高校をより良くしたいという気持ちが溢れていました。演説を聞いた後、生徒

たちは、投票を行いました。投票の結果、新会長に吉坂さん、副会長に２年生の甲斐さんと１年生

の野田さんが選出されました。新生徒会は、７月の任命式を経て発足します。 

この１年間、新型コロナウイルス感染防止の 

ため、例年とは違った様々な制約がある中での 

学校行事の計画、準備など大変お疲れさまでし 

た。３年生の頑張る姿は後輩たちに引き継がれ 

ます。 

 

演説の様子 投票の様子 

生徒会作成の壁新聞より  



２年振りに高校総体が開催されました。本校

からは、バドミントン部、女子バレーボール部、

テニス部、陸上競技部が出場しました。バドミ

ントンでは、２年男子がシングルスで２回戦進

出、女子が団体戦で２回戦進出しました。バド

ミントン部女子とテニス部は、部員が増えたこ

とで、数年ぶりに団体戦にも出場することがで

きました。少ない人数でもコツコツと練習を重

ねることで、確実に後輩たちにバトンが引き継

がれています。３年生のみなさん、お疲れさま

でした。 

６月２０日（日）に、全商珠算・電卓実務検 

定試験が実施され、ビジネス情報科の２年生は 

全員、３年生は希望者が受検しました。１級か 

ら３級まで各自の目標に向けて、家庭学習や放 

課後も残って取り組みました。当日は集中して 

十分に力を発揮できたようです。また、１１月 

には１年生も全員３級 

を受検する予定です。 

入学後初めての検定受 

検となりますが、日頃 

の課題提出や練習の取 

組が大事です。頑張っ 

ていきましょう！

７月 10日から甲子園を目指した全国高等学

校野球選手権熊本大会が開催されます。今年

は、御船高校・矢部高校・高森高校との合同チ

ームでの参加となり、それぞれの学校で日々練

習に励んでいます。主将の髙田さんは「今年は

合同チームですが、一人ひとり力を合わせて、

優勝目指して頑張ります！」と力 

強く意気込みを語ってくれました。 

７月１２日に、阿蘇中央高校と対 

戦する予定です。 

２年生の総合的な探求の時間では、「ハッシャダイ」のメンバーの方た 

ちのご協力のもと、ZOOMを利用し、「はたらく」ということについて考 

えました。「はたらく」という言葉のイメージや「はたらく」にはお金を 

稼ぐ以外にどんな意味があると思うかなど個々に考え発表し合いました。 

生徒たちは、しっかりと自分の考えを述べていました。 

１年生は、「シゴト・ジブン探しカード」を使って、７２種類の職業から自分がどんなタイプな

のかを分析しました。次回から興味を持った職業について調べ学習を始めます。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年生の様子 

６月２３日（水）の午後、ニラの

収穫体験を行いました。現在、商業

科目である２年次の「課題研究」に

おいて、地元特産品のニラを活用し

た商品開発を行っています。その一

環として地元の生産現場を学ぶため

境様にご協力いただき収穫体験を行

いました。 

 

 

がんばれ！  


